

2023-1563

2023-06-08

This label has been updated according to the re-evaluation decisions of Pyrethrins RVD2023-06 and Piperonyl Butoxide RVD2023-07. While users are encouraged to follow this updated label immediately, the previously approved label is valid until 09-02-2024 in accordance with the phase out period set out in the re-evaluation/special review decisions of Pyrethrins RVD2023-06 and Piperonyl Butoxide RVD2023-07. This previously approved label will be provided upon request by emailing hc.pmra.info-arla.sc@canada.ca. In your email please include the product name and Registration number of the label you are requesting.

2023-1563

2023-06-08

Doktor Doom “Go Green” Premium Quality Pyrethrin Insecticide Powder
for Home and Garden

For indoor use in buildings to kill ants, cockroaches, silverfish, spiders, crockets, earwigs,
sowbugs, boxelder bugs, bed bugs and fleas

For use on outdoor ornamental plants to kill aphids, leafhoppers, leafrollers and thrips

DO NOT apply to plants grown for food or feed (e.g., fruits, vegetables, herbs)

DOMESTIC

ACTIVE INGREDIENTS:

Pyrethrins ... 0.2%

Piperonyl butoxide ... 1.0%

REG. NO. 29759 P.C.P. ACT

READY TO USE

READ THE LABEL BEFORE USING

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN

NET CONTENTS:

753146 AB Ltd o/a Ultrasol Industries

10755-69 Avenue NW

Edmonton, Alberta

T6H 2C9. CANADA

(780) 432-6535

Made in Canada

2023-1563

2023-06-08

DIRECTIONS FOR USE

Doktor Doom Go Green Premium Quality Pyrethrin Insecticide Powder for Home and Garden is made from an African flower (*Chrysanthemum cinerariaefolium*). Effective against ants, cockroaches, silverfish, spiders, crickets, earwigs, sowbugs, boxelder bugs, bed bugs and fleas inside buildings and aphids, leafhoppers, leafrollers and thrips on outdoor ornamental plants. Within the specified use location, to enhance effectiveness of this product, apply directly to the listed pests where possible. Treatment must only be repeated after 7 days if pest problem persists or reoccurs. When applied indoors, good sanitary practices should be maintained to prevent re-infestation.

FOR INDOOR USE IN BUILDINGS

USE LIMITATIONS

DO NOT apply when people or pets are present.

DO NOT allow people or pets to enter treated areas until dusts have settled.

DO NOT apply to surfaces that may come into contact with food/feed. Cover or remove all food/feed. Cover all food/feed processing surfaces, equipment and utensils or thoroughly wash them following treatment. Any food/feed accidentally contaminated with this product must be discarded.

DO NOT apply to overhead areas or in confined spaces (e.g., attics, crawlspaces, small storage rooms, closets).

DO NOT allow dust to deposit onto non-target surfaces.

Ventilate treated areas after application by opening windows and doors or using fans, where required, to aid in the circulation of air.

HOW TO APPLY

DO NOT apply as a broadcast treatment. Apply as a crack and crevice, perimeter, spot or furniture (pet bedding, mattresses, box springs and bed frames only) treatment only.

CRACK AND CREVICE is an application directly into narrow openings on the surface of the structure. It does not include the treatment of exposed surfaces. Narrow openings typically occur at expansion joints, utility entry points and along baseboards and mouldings.

PERIMETER APPLICATION is less than 0.3 m wide along the edges of a room to baseboards, wall-floor and ceiling-wall joints, and around doorways or windows.

SPOT APPLICATION is localized to a surface area not more than 0.2 m². Spots are not to be adjoining and the combined area of spots is not to exceed 10% of the total surface area of a room.

FURNITURE TREATMENT: broadcast application covers large areas of the entire surface of items; crack and crevice treatments are applications to junction points on items; spot application is up to 10% of the surface of the item; and tuft and/or seam treatment (mattresses only) is to the junction of two or more pieces of fabric and any decorative trim (e.g., buttons).

INDOOR USE

2023-1563

2023-06-08

To kill ants, cockroaches, silverfish, spiders, crickets, earwigs, sowbugs and boxelder bugs, lightly coat indoor building surfaces, including cracks and crevices in walls, floors and ceilings; along and behind baseboards; walls behind and floors beneath appliances (e.g., refrigerators and stoves) and furniture (e.g., built-ins, storage cabinets, medicine cabinets); around sinks, drains and pipes; localized areas around garbage cans; and in electrical outlet boxes. DO NOT exceed 20-25 g per m².

To kill bed bugs: DO NOT use on items which can be laundered (e.g., pillows, bedding, toys, clothing, etc.). Remove bedding before treating mattress. Thoroughly dust both sides of mattress, particularly around tufts and seams. Take bed apart and thoroughly dust the bed frame, springs and all joints. Also lightly coat indoor building surfaces, including cracks and crevices in walls, floors and ceilings; along and behind baseboards and mouldings; and localized areas of walls behind and floors beneath furniture (e.g., bed and nightstand). DO NOT exceed 20-25 g per m².

To kill fleas: DO NOT apply to furniture (with the exception of pet bedding), mattresses, linens, toys or clothing. Thoroughly dust indoor building surfaces, including cracks and crevices in walls and floors; along and behind baseboards; window and door frames; and localized areas of floors and floor coverings. Pet bedding may be entirely treated with this product or replaced with clean, fresh bedding after other listed areas are treated. DO NOT exceed 20-25 g per m². DO NOT DUST PETS WITH THIS PRODUCT. Only treat pets with products specifically registered for use on that type of pet. For effective flea control indoors, clean any area used by the pet. Cleaning the areas includes vacuuming floors, carpets, furniture, etc. (discard vacuum bag after use) and washing the pet's bedding, living quarters, and surrounding area.

FOR USE ON OUTDOOR ORNAMENTAL PLANTS

USE LIMITATIONS

DO NOT apply to plants grown for food or feed (e.g., fruits, vegetables, herbs).

DO NOT apply to any body of water.

DO NOT contaminate irrigation or drinking water supplies or aquatic habitats by cleaning of equipment or disposal of wastes.

Avoid application of this product when winds are gusty.

OUTDOOR USE

To kill aphids, leafhoppers, leafrollers and thrips on ornamental plants and flowers: When listed pests first appear and when plants are dew covered or previously moistened with a spray of water, lightly apply the insecticide dust to thoroughly cover all foliage, including upper and lower leaf surfaces. DO NOT exceed 20-25 g per m². Apply in early morning or evening – not in direct sunlight and when air is still. Apply dust only when air is still and temperature is below 32°C. Use with caution on new growth and on tender young plants and foliage. Test on one or two leaves to determine safety.

PRECAUTIONS:

2023-1563

2023-06-08

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN. DO NOT use near fish ponds or aquariums. Avoid inhalation of the dust. Wash hands and other exposed skin after handling.

ENVIRONMENTAL PRECAUTIONS

Toxic to aquatic organisms. Toxic to bees. Avoid application around blooming plants. If applications must be made during the blooming period, restrict applications to evening when most bees are not foraging. Toxic to beneficial arthropods (which may include predatory and parasitic insects, spiders, and mites). Minimize exposure to non-target areas.

FIRST AID:

If swallowed: Call a poison control centre or doctor immediately for treatment advice. Have person sip a glass of water if able to swallow. Do not induce vomiting unless told to do so by a poison control centre or doctor. Do not give anything by mouth to an unconscious person.

If on skin or clothing: Take off contaminated clothing. Rinse skin immediately with plenty of water for 15-20 minutes. Call a poison control centre or doctor for treatment advice. If inhaled: Move person to fresh air.

If person is not breathing, call 911 or an ambulance, then give artificial respiration, preferably by mouth-to-mouth, if possible. Call a poison control centre or doctor for further treatment advice.

If in eyes: Hold eye open and rinse slowly and gently with water for 15-20 minutes. Remove contact lenses, if present, after the first 5 minutes, then continue rinsing eye. Call a poison control centre or doctor for treatment advice.

Take container, label or product name and Pest Control Product Registration Number with you when seeking medical attention.

TOXICOLOGICAL INFORMATION:

Skin exposure may cause transient sensations (tingling, burning, itching, numbness). Other symptoms of exposure could include respiratory effects (such as cough, respiratory irritation, or shortness of breath), nausea, headache or dizziness. Treat symptomatically.

STORAGE

Store this product away from food or feed.

DISPOSAL:

DO NOT reuse empty container. Discard in household garbage. Unused or partially used products should be disposed at provincially or municipally designated hazardous waste disposal sites.

NOTICE TO USER:

This pest control product is to be used only in accordance with the directions on the label. It is an offence under the *Pest Control Products Act* to use this product in a way that is inconsistent with the directions on the label.

2023-06-08

L'étiquette préalablement approuvée est valide jusqu'au 09/02/2024, conformément à la période d'abandon graduel établie dans la décision de réévaluation concernant les pyréthrinés RVD2023-06 et le butoxyde de pipéronyle RVD2023-07. Il est possible d'obtenir cette étiquette préalablement approuvée sur demande en envoyant un courriel à hc.pmra.info-arla.sc@canada.ca. Veuillez indiquer dans votre courriel le nom et le numéro d'homologation du produit dont vous demandez l'étiquette.

2023-06-08

Docteur Doom « Choix Écolo » poudre insecticide à la pyréthrine
de qualité supérieure pour la maison et le jardin

Pour usage intérieur dans les bâtiments pour tuer contre les fourmis, blattes, lépismes argentés, araignées, perce-oreilles, cloportes communs, grillons, punaises de l'érable négondo, puces et punaises des lits

Pour usage sur les plantes ornementales d'extérieur pour tuer les pucerons, cicadelles, enrouleuses et thrips

NE PAS appliquer sur des plantes destinées à la consommation humaine ou animale (p. ex. fruits, légumes, fine herbes)

DOMESTIQUE

PRINCIPES ACTIFS:

Pyréthrines ... 0,2 %
Butoxyde de pipéronyle ... 1,0 %

N° D'HOM. 29759 L.P.A.

PRÊT À UTILISER

LIRE L'ÉTIQUETTE AVANT L'UTILISATION

TENIR HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS

CONTENU NET :

753146 AB Ltd o/a Ultrasol Industries
10755-69 Avenue NW
Edmonton, Alberta
T6H 2C9 CANADA
780-432-6535

Fabriqué au Canada

2023-06-08

MODE D'EMPLOI

Docteur Doom « Choix Écolo » poudre insecticide à la pyréthrine de qualité supérieure pour la maison et le jardin est faite à partir d'une fleur africaine (*Chrysanthemum cinerariaefolium*). Efficace contre les fourmis, blattes, lépismes argentés, araignées, perce-oreilles, cloportes communs, grillons, punaises de l'érable négondo, puces et punaises des lits à l'intérieur des bâtiments et les pucerons, cicadelles, enrouleuses et thrips sur les plantes ornementales d'extérieur. Pour améliorer l'efficacité du produit dans le lieu d'utilisation indiqué, l'appliquer directement sur les organismes nuisibles indiqués dans la mesure du possible. Le traitement peut être répété après 7 jours seulement si l'infestation persiste ou réapparaît. Lorsque ce produit est utilisé à l'intérieur, observer de bonnes pratiques sanitaires pour prévenir la réinfestation

POUR USAGE INTÉRIEUR DANS LES BÂTIMENTS

LIMITATIONS D'UTILISATION

NE PAS appliquer ce produit si des personnes ou des animaux de compagnie sont présents.

NE PAS laisser entrer des personnes ou des animaux de compagnie dans les sites traités avant que la poudre ne soit déposée.

NE PAS appliquer ce produit sur des surfaces susceptibles d'entrer en contact avec des aliments destinés à la consommation humaine ou animale. Recouvrir tous les aliments exposés qui sont destinés aux humains et aux animaux ou les sortir du site à traiter. Recouvrir les surfaces, l'équipement et les accessoires servant à la transformation des aliments destinés aux humains et aux animaux, ou les laver à fond après le traitement. Jeter tout aliment destiné à la consommation humaine ou animale ayant été contaminé par ce produit.

NE PAS appliquer au-dessus de la tête ni dans les endroits confinés (p. ex. greniers, vides sanitaires, petites salles de rangement, placards).

NE PAS laisser la poudre se déposer sur des surfaces non ciblées.

Aérer les sites après leur traitement en ouvrant les fenêtres et les portes, ou encore utiliser des ventilateurs au besoin pour faciliter la circulation de l'air.

COMMENT APPLIQUER

NE PAS APPLIQUER COMME TRAITEMENT GÉNÉRALISÉ. Appliquer uniquement dans le cadre d'un traitement des fissures et des crevasses, de périmètre, localisé ou de mobilier (literie d'animaux de compagnie, matelas, sommiers et cadres de lit seulement).

UN TRAITEMENT DES FISSURES ET DES CREVASSES consiste à appliquer le produit directement dans des ouvertures étroites à la surface du bâtiment. Il ne comprend pas le traitement des surfaces exposées. Les ouvertures étroites se trouvent généralement à l'emplacement des joints de dilatation, aux points d'entrée des services publics et le long des plinthes et des moulures.

UN TRAITEMENT DE PÉRIMÈTRE consiste à appliquer le produit à l'intérieur en bande étroite (d'une largeur de moins de 0,3 mètre) le long du périmètre d'une pièce sur les plinthes, les jonctions murs et plancher ou murs et plafond et autour des cadrages des portes ou des fenêtres.

2023-06-08

UN TRAITEMENT LOCALISÉ s'agit de l'application localisée du produit sur une superficie de moins de 0,2 mètre carré. Les sites des traitements localisés ne doivent pas se toucher et la surface totale des traitements localisés doit être inférieure à 10 % de la superficie totale d'une pièce.

TRAITEMENT DE MOBILIER est une application généralisée est sur de grandes parties ou toute la surface de l'article; les traitements des fissures et des crevasses sont des applications aux points de jonctions sur l'article; un traitement localisé s'agit d'une application sur une surface égale ou inférieure à 10% de la totalité de la superficie de l'article; et un traitement du capitonnage et des coutures (matelas seulement) s'agit de l'application à la jonction de deux ou de plusieurs pièces de tissu cousues ensembles ainsi que les noeuds et les boutons décoratifs.

USAGE INTÉRIEUR

Pour tuer les fourmis, blattes, lépismes argentés, araignées, perce-oreilles, cloportes communs, grillons, punaises de l'érable négondo, enduire légèrement les surfaces à l'intérieur du bâtiment, y compris les fissures et les crevasses dans les murs, les planchers et les plafonds; le long des plinthes et derrière celles-ci; les murs derrière et les planchers sous les électroménagers (p. ex. réfrigérateurs et cuisinières) et les meubles (p. ex. armoires encastrés, armoires de rangement, armoires à pharmacie); autour des éviers, des drains et des conduites; des zones localisées autour des poubelles; et dans les boîtes de sortie électrique. NE PAS dépasser 20-25 g par m².

Pour tuer les punaises des lits, NE PAS utiliser ce produit sur des articles lavables (p. ex. oreillers, draps, jouets, vêtements, etc.). Enlever les draps avant de traiter le matelas. Saupoudrer soigneusement les deux côtés du matelas, notamment autour du capitonnage et des coutures. Démontez le lit et saupoudrez soigneusement le cadre de lit, les ressorts et tous les joints. Aussi enduire légèrement les surfaces à l'intérieur du bâtiment, y compris les fissures et les crevasses dans les murs, les planchers et les plafonds; le long des plinthes et des moulures et derrière celles-ci; et des zones localisées de murs derrière et de planchers sous les meubles (p. ex. lits et tables de chevet). NE PAS dépasser 20-25 g par m².

Pour tuer les puces, NE PAS appliquer sur les meubles (à l'exception de la literie d'animaux de compagnie), les matelas, le linge de maison, les jouets ou les vêtements. Saupoudrez soigneusement les surfaces à l'intérieur du bâtiment, y compris les fissures et les crevasses dans les murs et les planchers; le long des plinthes et derrière celles-ci; sur les cadres de fenêtre et de porte; et des zones localisées de planchers et de couvre-planchers. La literie des animaux de compagnie peut être traitée avec ce produit ou être remplacée par une literie fraîche et propre après le traitement des autres endroits indiqués sur l'étiquette. NE PAS dépasser 20-25 g par m². NE PAS SAUPOUDRER CE PRODUIT SUR LES ANIMAUX DE COMPAGNIE. Traiter les animaux de compagnie seulement avec des produits qui sont homologués pour applications sur le type d'animal de compagnie en question. Pour supprimer efficacement les puces à l'intérieur, nettoyer tout endroit utilisé par l'animal de compagnie. Cela comprend le nettoyage à l'aspirateur des planchers, des tapis et des meubles (jeter le sac de l'aspirateur après l'emploi) et le lavage de la literie, des lieux où habite l'animal, ainsi que des lieux adjacents.

POUR USAGE SUR LES PLANTES ORNEMENTALES D'EXTÉRIEUR

2023-06-08

LIMITATIONS D'UTILISATION

NE PAS appliquer sur des plantes destinées à la consommation humaine ou animale (p. ex. fruits, légumes, fines herbes).

NE PAS appliquer sur un plan d'eau.

NE PAS contaminer les sources d'approvisionnement en eau potable ou en eau d'irrigation ni les habitats aquatiques lors du nettoyage de l'équipement ou de l'élimination de déchets.

Éviter d'appliquer ce produit lorsque le vent souffle en rafales.

USAGE EXTÉRIEUR

Pour tuer les pucerons, cicadelles, enrouleuses et thrips sur les plantes ornementales et les fleurs :

Dès la première apparition des organismes nuisibles indiqués et lorsque les plantes sont couvertes de rosée ou préalablement humectées avec de l'eau pulvérisée, appliquer légèrement la poudre insecticide pour bien couvrir tout le feuillage, y compris les surfaces supérieures et inférieures des feuilles. NE PAS dépasser 20-25 g par m². Appliquer tôt le matin ou le soir – mais jamais dans la lumière directe du soleil. Appliquer la poudre seulement lorsque l'air est calme et que la température est au-dessous de 32°C. Utiliser avec prudence sur les nouvelles pousses ainsi que sur les plants et le feuillage jeunes et tendres. L'essayer d'abord sur une ou deux feuilles pour s'assurer de son innocuité.

MISES EN GARDE

TENIR HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS. NE PAS utiliser près des étangs à poissons ni des aquariums. Éviter d'inhaler la poudre. Se laver les mains et autres parties exposées de la peau après avoir manipulé le produit.

MISES EN GARDE ENVIRONNEMENTALES

Toxique pour les organismes aquatiques. Toxique pour les abeilles. Éviter d'appliquer ce produit à proximité de plantes en fleurs. Si le produit doit être appliqué pendant la période de floraison, ne l'appliquer qu'en soirée, lorsque la plupart des abeilles ne sont pas en train de butiner.

Toxique pour les arthropodes utiles (qui peuvent comprendre des insectes prédateurs et parasitoïdes, des araignées et des acariens). Réduire le plus possible l'exposition des zones non ciblées.

PREMIERS SOINS

Ingestion : Appeler un centre anti-poison ou un médecin immédiatement pour obtenir des conseils sur le traitement. Faire boire un verre d'eau à petites gorgées si la personne empoisonnée est capable d'avaler. Ne pas faire vomir à moins d'avoir reçu le conseil de procéder ainsi par le centre anti-poison ou le médecin. Ne rien administrer par la bouche à une personne inconsciente.

Contact avec la peau ou les vêtements : Enlever tous les vêtements contaminés. Rincer immédiatement la peau à grande eau pendant 15 à 20 minutes. Appeler un centre anti-poison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement.

Inhalation : Déplacer la personne vers une source d'air frais. Si la personne ne respire pas, appeler le 911 ou une ambulance, puis pratiquer la respiration artificielle, de préférence le

2023-06-08

bouche-à-bouche, si possible. Appeler un centre anti-poison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement.

Contact avec les yeux : Garder les paupières écartées et rincer doucement et lentement avec de l'eau pendant 15 à 20 minutes. Le cas échéant, retirer les lentilles cornéennes au bout de 5 minutes et continuer de rincer l'œil. Appeler un centre anti-poison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement.

Apporter l'étiquette du contenant ou prendre note du nom du produit et de son numéro d'homologation lorsque vous consultez un médecin.

RENSEIGNEMENTS TOXICOLOGIQUES

L'exposition de la peau peut provoquer des sensations transitoires (picotement, brûlure, démangeaison, engourdissement). Les autres symptômes d'exposition peuvent comprendre des effets respiratoires (comme la toux, l'irritation des voies respiratoires ou l'essoufflement), des nausées, des céphalées ou des étourdissements. Traiter selon les symptômes.

ENTREPOSAGE

NE PAS entreposer ce produit avec des aliments destinés à la consommation humaine ou animale.

ÉLIMINATION

Ne pas réutiliser le contenant vide. Jeter avec les ordures ménagères. Les produits inutilisés ou utilisés en partie doivent être apportés à une décharge de déchets dangereux provinciale ou municipale.

AVIS À L'UTILISATEUR

Ce produit antiparasitaire doit être employé strictement selon le mode d'emploi qui figure sur la présente étiquette. L'emploi non conforme à ce mode d'emploi constitue une infraction à la *Loi sur les produits antiparasitaires*.